



LOS ESTUDIANTES DE LA UCN APUNTAN A PROBLEMAS FINANCIEROS Y DE DEUDA QUE ARRASTRARÍA EL PLANTEL UNIVERSITARIO.

# Estudiantes UCN inician toma universitaria tras cierre de Jardín Infantil Taginki

**EDUCACIÓN.** *La escuela de párvulos acogía gratuitamente a hijos de estudiantes UCN; ahora hay dudas en relación con dónde se reubicarán los infantes.*

Macarena Saavedra Ledezma  
 cronica@mercurioantofagasta.cl

**T**ras la decisión de la Universidad Católica del Norte de poner fin al convenio entre Junji y la casa de estudios para la operación del Jardín Infantil Taginki, el cual acoge a 12 párvulos hijos de estudiantes de la universidad, 21 carreras de pregrado se manifestaron en contra del dictamen de rectoría y votaron la paralización de las clases.

Matías Rivera, presidente de la Federación de Estudiantes UCN (FEUCN), indicó que tras la asamblea de delegados se definió la toma del plantel universitario.

“Nos tomamos la universidad a nivel transversal, nos tomamos todo el campus. Hay que entender que lo que ocurrió con el jardín, fue la gota que rebalsó el vaso. En verdad hay varios recortes presupuestarios que se van directamente afectados con nosotros y nuestros beneficios estudiantiles”, relató el dirigente.

Rivera explicó que, “esto responde a una crisis económica

“Nos tomamos la universidad a nivel transversal, nos tomamos todo el campus. Hay que entender que lo que ocurrió con el jardín, fue la gota que rebalsó el vaso”.

Matías Rivera  
 Pdte. Federación de Estudiantes

ca por la que la universidad está pasando y el objetivo que se habla un Consejo Superior es llegar a número azules para la acreditación del 2028 y por rumores de pasillos según se informa que esta crisis económica se superaría recién el 2034, es decir en 10 años más”.

## CIERRE TAQINKI

Al respecto, la UCN emitió un comunicado en el cual se informó que el pasado jueves 3 de octubre se les dio a conocer a la dirección del Jardín, funcionarios, Sindicato N°1, estudiantes y JUNJI a través de su Dirección Regional, que se adoptó la decisión que el Jardín Infantil Taginki funcionará hasta el 31 de

enero de 2025, el cual en la actualidad acoge a 12 párvulos hijos de estudiantes UCN.

En el documento la casa de estudios reconoció que el jardín se creó para el beneficio de estudiantes y que dicho beneficio se mantendrá, pero de una modalidad distinta.

“Consideramos relevante recordar que el jardín infantil nace el año 2009 como un beneficio para estudiantes UCN para apoyar sus labores estudiantiles. Por este motivo, y teniendo en consideración el impacto del cese de operaciones, es que se ha dispuesto mantener el beneficio en una modalidad distinta, a través de la creación de una beca especial para estudiantes UCN que requieran este apoyo para sus hijos e hijas. Este beneficio de libre disposición busca garantizar y complementar la continuidad del acceso a un jardín Junji manteniendo el espíritu que dio origen al mismo”, indican.

En la declaración la universidad advierte que está abierta al diálogo permanente y en la búsqueda de la mejor solución.

“La UCN recalca que su mi-

sión institucional la compromete a velar por el bienestar de la comunidad universitaria y de su entorno para enfrentar con transparencia y responsabilidad los desafíos que se le presentan”.

## REUBICACIÓN

Una de las preocupaciones principales de las madres y padres es la reubicación de los párvulos en otros jardines, sin embargo, desde Junji se informó que es la misma universidad quien está a cargo de disponer y buscar nuevos establecimientos para los niños y niñas.

“Lamentamos la decisión de la universidad respecto del cierre de la unidad educativa, esperamos que la institución pueda evaluar nuevamente la posibilidad y continúe con el funcionamiento del jardín. Es muy importante que se piense en el acceso a la educación parvularia de las niñas y niños asistentes a Taginki, ya que, de cerrar la unidad educativa, se haría muy compleja la reubicación en otros jardines, debido a la alta demanda existente en nuestra región”, manifestó la dirección regional de Junji. 